

Lust Musik zu machen?

Die Pfarreiengemeinschaft Marktoberdorf sucht für die neue Jugend-Band immer neue Mitglieder. Wir brauchen junge Leute, die viel Spaß daran haben mit anderen Musik zu machen!



Dabei ist es egal, ob DU ein Instrument spielst oder gerne singst. DU bist gefragt, bring dich ein!
DU kannst nicht singen und spielst kein Instrument? Kein Problem! Wir brauchen natürlich auch jemanden für die Technik!

DU denkst, das wäre etwas für DICH?! Dann schreib einfach eine kurze Mail an andre.harder@bistum-augsburg.de. Wir freuen uns auf Dich!